

Les Mesquerais vont-ils rester impassibles devant la modification de leurs paysages et de sa biodiversité ?

Tout le long du littoral, nombreux sont les habitants et leurs associations qui se mobilisent de lutter contre un arbuste invasif qui menace toutes les zones sensibles du littoral français le ***Baccharis halimifolia***.

Cette plante est un véritable **Alien** venu d'Amérique du nord

Séductrice : elle est plaisante à regarder. Elle reste verte toute l'année et connaît une superbe floraison en automne

Dominatrice : en peu de temps elle peut atteindre 3 m de haut et prive de lumière et de nutriments toutes les autres plantes. Elle change à grande vitesse nos paysages de marais.

Agressive : doué d'une superbe vitalité, un seul pied émet des graines par millions qui vont coloniser de nouveaux espaces

Résistante : coupée, elle repousse aussitôt avec une grande vigueur.



Il est possible d'arrêter son invasion

Des techniques de lutte existent. Une action collective déterminée peut en venir à bout.

Nos espaces de marais ont besoin de vous !



Participez à la **Conférence débat** qui aura lieu le **3 février 2015** à **20 h** salle de la Vigne (rue des sport) à Mesquer

Une conférence organisée par les **Amis des sites de Mesquer** avec la participation de :

- Aurélia Lachaud, Botaniste à Bretagne Vivante
- Philippe Della Valle Responsable Natura 2000 à Cap Atlantique
- Patrice Pervez, Président des Amis des sites de Mesquer et initiateur du Collectif National Anti-Baccharis.



Informations complémentaires
sur www.collectif-anti-Baccharis.org
et www.amisdesites.fr

